

「新年のご挨拶」

皆様、新年おめでとうございませう。旧年中は総選挙も行われ、大変お世話になりました。お陰様で小選挙区で3期目に進むことが出来ました。皆様のご期待に添えるよう本年も頑張っております。宜しくお願い申し上げます。

昨年、ある支援者の方から、人に簡潔に伝えられる穴見の業績を示して欲しいと言われました。ファックス通信等を通じて、いろいろ頑張っている事はわかっているんだが、穴見は何をやったんだ？と人から聞かれた時に、スラスラ伝えられるように簡潔にまとめた言葉が欲しいとの事でした。

政治の仕事は一人でやるもの。一つも無いと思いません。そもそも政治とは、多くの方々の多くの意見を受け止めて、最大多数の最大

幸福につながる答を作って、段階的に実現して行くことですし、国会も多数決で法律や予算を決めるのですから、総理大臣も含めて、一人で行える仕事など一つもありません。与野党含めて政治家は、本当はあまり関与してなかつたり、酷い時は足を引っ張っていた政策でも、それが実現して世間に受けがいかいように吹聴する傾向が非常に強くて閉口する事が多々あります。まさに言ったもん勝ちです。

私はそういう事に倫理的に抵抗感が強いので、どうしても口をつぐんでしまします。営業とは口八丁手八丁の面もあるのしょうから、私は営業マンには向かないのだと思ひます。

ともあれ、私が自信を持って、中心として進め、同僚や

先輩から見られても、それを認めてもらえる範囲での業績は、紹介出来ると思ひます。

まずその第一は、「核のゴミの最終処分を進めた」ことです。当選直後から様々な運動を展開して、十数年間も動いていなかつた議論を動かし、党の議論を事務局長としてまとめ、エネルギー基本計画に書込み、超党派議連も事務局長として立ち上げ、推進組織を解体的再出発をさせ、処分場の科学的可能性マップの発表までこぎつけています。私が事興して進めてきたものです。

第二は、「働き方改革を始めた」ことです。これも当選翌年から党内に私的勉強会を設立し、何度も政府に提言し、書籍も出版し、設立2年後に党政調に検討委員会が立ち上がり、その半年後に

政府の主要政策として取り上げて貰いました。今年の通常国会で法案が厚生労働省から提出される予定です。これも私が事興したもので、現在、党の新しい労働政策は私が発信しています。

第三は、「生活困窮者対策を進め、ホームレス自立支援法延長法を成立させた」ことです。これは当選翌々年、党内に私的勉強会を設立し、これも何度も政府に提言し、既に地域包括ケアシステムを拡充する法改正の中心概念として盛り込まれてまいます。そして議員立法でホームレス自立支援法の延長を実現しました。

他にも沢山ありますが、この三つを主要な業績と数えておこつと思ひます。

Facebookでも活動報告を行っています。(Facebook アドレス) <https://www.facebook.com/anamiyoichi>

皆様のご意見をお聞かせください! お待ちしています。

あ な み よ う い ち

衆議院議員

穴見陽一

後援会 事務所



〒870-1133 大分市大字宮崎867-18 TEL.097-567-1319 FAX.097-567-2010

<http://www.anamin.net> E-mail:info@anamin.net

各 位

平成30年1月吉日

穴見 陽一 総合後援会
会長 葉真寺 克尚

衆議院議員 穴見陽一 新年互礼会のご案内

謹啓 皆様方におかれましてはつつがなく新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。平素より衆議院議員穴見陽一の活動に力強いご声援、ご協力を賜り心より感謝申し上げます。

さて、平成30年の新年を迎えるにあたり、お世話になっている皆様と良き年を祈念する為、新年互礼会を下記の通り開催致します。

つきましては、ご多用中大変恐縮ではございますが、是非ご臨席賜りますようお願い申し上げます。

謹白

記

日時：平成30年1月28日(日) 14:00～

場所：コンパルホール3階 多目的ホール

会費：1,000円

※参加申込につきまして、準備の都合がございますのでお手数ですが平成30年1月19日までにFAXにてご返送頂きます様お願い致します。

以上

FAX:097-567-2010

平成30年 衆議院議員 穴見陽一 新年互礼会 参加申込書

所属名(会社・団体・地域)

役職名(代表者)

ご芳名(代表者)

参加人数(合計)

【本件お問い合わせ先】穴見陽一後援会/衆議院議員穴見陽一事務所

大分市大字宮崎867-18 2F

TEL:097-567-1319 FAX:097-567-2010